

風早北部 防犯情報 しょうなん

風早北部ふるさと協議会
防犯防災部 作成
2023年8月15日
第132号

SHOW "No Action No-result"

「この街はいいカモがいるかも」

街中の歩道や通路にゴミが散乱・余計な雑草木の生えっぱなし状態は犯罪者もしっかりチェックしてます！

街がきれいかそうではないかの点を、空き巣や侵入盗、車両盗難や車上粗しを目論む犯罪集団が事前にしっかりチェックしています。

路・道端・バス停などでのゴミのポイ捨てを誰も気にしない、住民が公共地の手入れに関心がないことで、**外部不審者にもあまり注意を払わない住民が多い＝この街に潜入しやすい、いいカモだ、と判断されがちです**。また街中の側溝内の汚泥や落ち葉回収も、台風接近前に行っておくことで水害予防対策に繋がります。

伸びた庭木の伐採で我が家の防犯

庭木はプライバシーの保護には非常に有用ですが、外部から家屋の窓辺の様子も垣間見れないことで、泥棒の侵入、侵入後の犯罪行動の様子や気配が外部からは判り難くなり、侵入盗を助長することに繋がります。

また、無秩序な植栽や生やっぱなし状態によって、害虫が増えたり、道路にはみ出た植栽で通行の妨げや近所迷惑にもなりますので、手に負えそうもない植栽は、責任をもって専門業者に伐採を依頼しましょう。



外から見えない。
侵入し易そうだ。



泥棒のつぶやき
近所迷惑を考えない
ことで地域内にて孤
立した家が狙いやす
いんだよな！

真夏の行楽で水の事故には注意しましょう

☆川で遊ぶ際は・・・

海水浴場と異なりライフセーバー配置がめったにないため、是非以下の点を理解し、子供たちにも教えてあげてください。



- 川底の地形は複雑で地盤が緩い箇所が多く、突然深みにハマって抜け出せなくなる
- 慌てずに「助けを叫ぶ」のではなく、川面に自分のカラダを浮かすことに専念すること



川底が急に深くなったり、地盤が砂地や泥地のため踏ん張って安全な岸边に辿り着き難い場合が多い

